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Liebe Mitglieder des Trägervereins Blofelder Dorftreff e.V., 

im Namen des Vorstandes wünsche ich Ihnen und Euch frohe und friedliche Festtage und 
einen zuversichtlichen Start ins Jahr 2017. 

Danke für die Bereitschaft zur Unterstützung unseres Vereines auch im Jahr 2016. 

Das Jahr 2016 hat nach außen hin nicht viel Neues gebracht, aber hinter den Kulissen haben 
wir im Vorstand und im Planungsausschuss weiter daran gearbeitet, unseren Dorftreff zu 
verwirklichen.  Dafür waren wir im regelmäßigen Kontakt mit Frau Klöppel vom Bauamt der 
Stadt Reichelsheim (danke für die unermüdliche Unterstützung!) und unseren Planern Herrn 
Kind (Gebäude) und Herrn Koch (Freiflächen).  

Eine Voraussetzung für die Vermessung des Weedgeländes war das Ablassen des Wassers 
soweit dies aufgrund des stetigen Zulaufs und der Quellen überhaupt möglich ist. Wir sind 
den Mitgliedern des Angelsportvereins Dauernheim e.V. sehr dankbar, dass wir zusammen 
mit einigen unserer Aktiven die Umsiedlung des Bestandes an Fischen, Amphibien und 
Teichmuscheln sehr professionell durchführen konnten. So haben alle Tiere der Weed in 
Dauernheim eine neue Heimat gefunden. Ganz besonders dankbar sind wir der Freiwilligen 
Feuerwehr Blofeld für die tatkräftige Unterstützung durch Material, Fahrzeuge, Personal und 
fachliches Wissen beim Abpumpen des Weedwassers. Ein Dank geht auch an den Bauhof der 
Stadt Reichelsheim für die Hilfe bei der Beseitigung von Bewuchs und Schlamm. Nur durch 
das Zusammenwirken aller Beteiligten konnte diese Aktion so gut gelingen. 

Unser Architekt, Herr Kind, hat zwischenzeitlich seine Entwurfsskizze aus der 
Machbarkeitsstudie so durchgeplant, dass unser Planungsausschuss dazu Stellung nehmen 
konnte. Wir haben dies sehr intensiv getan und auch die Möblierungen für verschiedene 
Veranstaltungstypen ganz konkret überlegt. Derzeit stimmen sich Herr Kind und die 
„Freiflächenplaner“ darüber ab, wie unser Dorftreff auf dem Weedgelände angeordnet 



werden soll, wie der neue Dorfteich aussehen kann und welche Vorbereitungen für den 
Baubeginn erforderlich sind. So muss mit Probebohrungen geklärt werden wie der 
Untergrund in und neben der Weed beschaffen ist und es müssen Bäume am Rand der Weed 
sowie rund um das „Brunnenhäuschen“ gefällt werden. 

Wenn auch diese Abstimmungen von unserem Planungsausschuss geprüft wurden und 
„vorläufig endgültige“ Pläne vorliegen, wollen wir die Vereinsmitglieder und alle Einwohner 
Blofelds in einer öffentlichen Veranstaltung über den Planungsstand informieren. Hierzu 
lade ich jetzt schon sehr herzlich ein, auch wenn der Termin noch nicht feststehen kann! 
Parallel dazu wird Frau Klöppel (Bauamt) die notwendige Klärung mit dem Denkmalschutz 
(„Brunnenhäuschen“) angehen und dann den Bauantrag stellen. Und irgendwann im Jahr 
2017 wird dann der Baubeginn sein. 

Einen ersten (Teil)Erfolg hatte inzwischen auch die von Kurt Hess und der AG Verkehr schon 
lange in Angriff genommene Maßnahme zur Verkehrsberuhigung der Friedberger-/ 
Niddaerstraße. Das Durchfahrtsverbot für schwere LKW von Reichelsheim her und die 
Installation von Tempo-30-Schildern ist erfolgt und nun gilt es zu beobachten ob diese 
Maßnahmen ausreichen. Wenn nicht, müssen wir für weitere Maßnahmen kämpfen. 

Sehr erfreulich ist weiterhin die Zusammenarbeit mit dem Team der Dorfentwicklung in 
Heuchelheim. Auch in Heuchelheim geht es wie in Blofeld um die Verkehrsberuhigung der 
Ortsdurchfahrt und um den Bau eines Dorftreffs als Anbau an das bestehende 
Dorfgemeinschaftshaus.  

Für 2017 werden wir die gemeinsame Arbeit mit den Heuchelheimer Freunden im Rahmen 
der Dorfentwicklung gerne fortsetzen. Für Blofeld werden wir die Planung und die 
Realisierung des Dorftreffs weiter intensiv verfolgen und auch weitere Projekte der 
Dorfentwicklung aktiv unterstützen. Dazu gehört die Initiative von Gustav Ullrich und der AG 
Verkehr zur Erarbeitung und Realisierung eines ausgeschilderten Rundweges in Blofeld, ein 
Projekt, dass schon ganz zu Beginn der Dorfentwicklung von den Blofeldern gewünscht 
wurde. Wer hier noch mitarbeiten möchte, möge sich an Gustav Ullrich wenden. 

Ein besonderes Ereignis war das „Einjährige“ unseres im Rahmen der Dorfentwicklung 
erneuerten Dorfbrunnens. Dank der Initiative unseres Vorstandsmitgliedes Kurt Hess und 
mit Unterstützung des ganzen Vorstandes konnten wir dieses erste Jubiläum trotz 
regnerischen Wetters auf der abgesperrten Neuen Straße bei Saft, Wein und Flammkuchen 
gebührend feiern. Ein herzlicher Dank an alle Mitwirkenden und Besucherinnen und 
Besucher. 

Die Vereinsarbeit geht weiter: In der letzten Woche hat unsere Rechnungsführerin Ilka Oster 
die Mitgliedsbeiträge für 2016 eingezogen. Danke für diese finanzielle Unterstützung 
unserer Arbeit! Die nächste Mitgliederversammlung wird voraussichtlich am 14.03.2017 
stattfinden; dann werden wir über den Fortgang der Verhandlungen und den Stand der 
Planungen berichten.  

Ganz herzlich möchte ich mich bei dieser Gelegenheit für die sehr gute und vertrauensvolle 
Zusammenarbeit innerhalb des Vorstandes und im Planungsausschuss bedanken. 

Alles Gute und herzliche Grüße,          Reiner Laasch 
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